
4 Pièces

180 m²

Réf. 286V1351M

580 000 €

Bonnieux
Maison à vendre (84480)
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Luberon Bonnieux, L'immobilière de l'Olivier vous propose au centre du

village,  au  calme  cette  belle  maison  en  pierres  restaurée,  comprenant

au rez-de-chaussée, hall d'entrée, un bureau ou chambre avec poêle à

pellets,  une  salle  d'eau,  un  wc  individuel,  un  cellier,  au  1er  étage  une

cuisine  ouverte  aménagée  et  équipée  /  salle  à  manger  ainsi  qu'un

grand  salon  avec  belle  hauteur  sous  plafonds  moulurés,  la  pièce

s'ouvre au sud sur une terrasse lumineuse et le jardin de curé. Le 2ème

étage, dispose de deux chambres comprenant chacune une salle d'eau

avec wc. Maison lumineuse, aux volumes ...

Luberon  Bonnieux,  Center  of  the  village,  quiet  house  type  T4  comprising  on  the

ground floor an office or room with stove, a bathroom, a toilet, a storeroom, on the

1st floor an open kitchen fitted and equipped / dining room to eat as well as a stay

overlooking a luminous terrace, on the 2nd floor,  two rooms each consisting of  a

room of  water  with toilet.  The house has a nice garden with trees not  overlooked

and quiet. Two pellet stoves provide the heating system of the house. Rent: 1200

€ Charges: 50 € including the maintenance of the garden, the heating system and

garbage Fees charged to the ...

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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